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Ambiente

Al Ministro della Transizione ecologica - Per sapere - premesso che:
 
L'Ente  Parco  Nazionale  dell’Aspromonte  ha  subito  nel  novembre  2019  l'improvvisa  e  tragica
scomparsa  del  suo  Direttore,  figura  ancora  ricordata  per  aver  diretto  l’Ente  con  massima
trasparenza e rigore, riuscendo nel contempo a motivare professionalmente il personale dipendente;
in effetti, grazia alla sua attività l’Ente Parco ha ricevuto nel marzo 2019 il premio legalità dall’allora
Ministro per la Pubblica Amministrazione.
Il Consiglio Direttivo uscente - d'intesa con il Ministero vigilante – pubblicò il bando per la selezione
del  nuovo  Direttore  (in  relazione  al  quale  erano  pervenute  all’Ente  oltre  quaranta  candidature);
tuttavia, in coincidenza con l'insediamento del nuovo Consiglio Direttivo, la selezione in corso è stata
annullata,  allungando i  tempi  per  l’individuazione della  figura amministrativa apicale  mancante da
quasi  due anni.
Inoltre,  in  poco  tempo,  a  quanto  risulta  anche  dagli  organi  di  stampa,  vari  elementi  hanno
contribuito  a  cambiare  il  clima  organizzativo  e  le  prassi  amministrative  usuali;  a  mero  titolo  di
esempio:  è  stato  autorizzato  il  trasferimento  ad  altra  amministrazione  di  quasi  la  metà  dei
dipendenti  (8  unità  su  17,  di  cui  5  funzionari,  tra  questi,  4  responsabili  di  servizio  con  P.O.),
conseguentemente  privando  l'Ente  delle  necessarie  competenze  per  lo  svolgimento  dei  suoi  scopi
istituzionali, anche di natura ordinaria, come pure evidenziato dal Collegio dei Revisori dei Conti; si è
autorizzata una procedura di completamento della dotazione organica con personale LSU-LPU senza
indicare  alcun  criterio  oggettivo  di  selezione;  si  è  di  fatto  ridotta  la  trasparenza  secondo  quanto
previsto  dalle  regole  generali.
Addirittura,  con  verbale  n.  3/2021,  il  Collegio  Straordinario  dei  Revisori  dei  Conti  è  arrivato  a
contestare  la  veridicità  di  quanto  contenuto  nella  Delibera  del  Consiglio  Direttivo  (n.  3  del
30.04.2021),  e  cioè  di  non  aver  espresso  nei  termini  di  legge  il  proprio  parere,  laddove  invece  a
quanto pare non era stato messo in condizione di  esprimersi  come obbligatoriamente previsto per
legge.
--Se  sia  a  conoscenza  della  situazione  dell’Ente  eventualmente  anche  sulla  base  di  eventuali
segnalazione  di  merito  pervenute  alla  competente  Direzione  Generale;
Se  e  quali  iniziative  intenda  assumere  per  assicurare  il  recupero  delle  capacità  amministrative  e
tecniche pari alle funzioni e agli scopi per cui l’Ente Parco nazionale dell’Aspromonte è stato istituito.
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